
 

 

 

  

 

６／１（月）に学校が再開し、生徒のにぎやかな声が校舎に戻ってきました。全体的に朝の登校時間が早く

なり、授業開始２分前には自主的に着席するなど、時間を守り落ち着いた生活をしています。朝の検温記録や給

食時のランチマットの準備等、ご家庭のご協力ありがとうございます。生徒達は、手洗いや消毒等は意識して行

っていますが、休み時間に友達と近い距離で集まって話したり、手をつないだりして過ごしている姿も見られま

す。まだまだ油断しないよう、随時意識付けを図っていきたいと思います。 
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正直、自分が委員長に選ばれ
るとは思っていなかったので、
驚きと嬉しさが半々です。 

前期は、後期に比べて仕事が
少ないですが、責任をもって頑
張っていこうと思います。よろ
しくお願いします！！ 

 
 1 組委員長 高田 七海 

前期学級副委員長として、委員長
をサポートしながら、クラスをまと
めつつ、最高の思い出を作れたらな
と思っています。また、この時期だ
からこそ、クラスのみんなと支え合
い、先輩という自覚をもって行動し
ていきたいと思います。みんなが楽
しいクラスと思えるよう、常に考え
ながら生活していきたいです。   

1 組副委員長 上野 妃雛 

今年の前期で僕にとって二回目の
学級副委員長となりました。一年生
のときの僕は指示する声が小さく
て、失敗ばかりしていました。今年
は自分のシャイなところを直したい
です。そして責任感をもち、いろい
ろな考えを取り入れ、より良いクラ
ス、学年をみんなと作っていきたい
と思います。 

  1 組副委員長 小川愼太郎 

休校があり、新しいクラスに
なってまだ数日しか経っていま
せんが、一人ひとりの個性がク
ラスの力となっていくのではな
いかとワクワクしています。そ
れぞれの力を十分に発揮し、お
互いに認め合うことができるク
ラスにしていきたいと思いま
す。 

２組委員長 寺内菜々海 

前期学級副委員長として、委員長
や周りの人のサポートをしっかりと
したいです。また、みんなで笑うと
きには笑う、静かに集中するときに
は静かにできる、メリハリのついた
クラスにしていきたいです。1年生
の時の後期学級副委員長の経験を生
かしながら、みんなの役に立てるよ
うに頑張りたいと思います。 

 ２組副委員長 波潟ことは 

前期学級副委員になった松倉で
す。選ばれたからには、自分の役目
をしっかり果たし、頼りになる存在
になれるように努力していきたいで
す。特に、クラスの人をしっかりま
とめられるようになることが今回の
一番の目標です。しっかりと学級副
委員長の自覚をもって生活していき
たいです。よろしくお願いします。 

２組副委員長 松倉 敬一 

私は今回、初めて学級委員長兼
学年プログラム委員長になりまし
た。クラスも学年もしっかりとま
とめ、今までよりも良い学年にし
たいです。今はこんな状況で、活
動もあまりできず、大変かもしれ
ませんが、自分にできることはと
ことんやって、一生懸命頑張りま
す。  

３組委員長 飯塚 咲希 

2 年生としての学校生活もあまり
過ごせていない中、前期学級副委員
長となり、正直自覚がまだないよう
に感じます。しかし、こんな状況だ
からこそ、クラスの良いところを見
つけたり、少しでも楽しみを増やし
たりしたいと思っています。楽しく
けじめのあるクラスにしていきたい
です。よろしくお願いします。 

 ３組副委員長 浅田 梨那 

私は２－３の副委員長になりま
した。今年はコロナの影響で行事
の延期や休校がありました。これ
からも、どうなるか分かりません
が、３組がより良いクラスになる
ように努力していき、皆のサポー
トをしていきたいと思います。よ
ろしくお願いします。 

 
３組副委員長 飯田 葵 

私は１年生のときも学級委員だ
ったので、その経験を生かして大
変な今だからこそできることを頑
張っていきたいです。先輩たちは
部活動の大きな大会などがなくな
ったり、辛い思いをしたりしてい
ると思います。そんな先輩達や西
中を私たちの力で盛り上げていき
たいと思います。 

 ４組委員長 石川 大翔 

通常のようにスタートすることが
できない状況の中で始まった１学
期、なかなか慣れないやり方や不安
なこともあり、自分も追いついてい
ないような環境ですが、自分の仕事
に責任をもち、クラスで協力し合い
ながら乗り切っていけるよう頑張り
たいと思います。 

 
   ４組副委員長 青木 蘭 

 ぼくは去年も学級副委員長
だったので、今年は去年より
もきちんとした副学級副委員
長になって、委員長をサポー
トしていきたいです。そし
て、みんなが楽しく明るく過
ごせる学年にしていきたいで
す。 

 
４組副委員長 稲葉 禅 



 先週の学活で、各クラスの学級目標を考えました。実際の登校はまだ２週間、新しいクラスに慣れない様子の

生徒もいます。それぞれのクラスが居心地のよい場所になるよう、担任の先生と一緒に頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

【   の予定】 

6/29(月) 朝テスト（技術） 

6/30(火) 朝テスト（家庭） 

7/1(水) 朝テスト（保体） 

7/2(木) 期末テスト（理・英・国） 

7/3(金) 期末テスト（社・数） 

7/13(月) とちぎっ子学習状況調査 

7/14(火) 町内別生徒会 

7/16(木) ２の１のみ内科検診(他は 8/27) 

7/20(月) 三者面談 ～8/6(木) 

7/31(金) 終業式 

 

 

 

 

休み時間は楽しく、勉強では、一生懸命取り組ん

でいます。（まだ緊張しているかな？）一人一人が

この２の１で頑張っていこうという態度が見られて

嬉しいです。この一年をかけて、「なぜそんなに仲

が良いのか」と言われるくらい、クラスの仲を深め

て欲しいと思います。（小林） 

笑顔が溢れるあたたかい雰囲気の中で、学校生

活が送れています。時と場に応じたけじめのある

行動ができるため、学習にも落ち着いて取り組め

ます。（神原） 

ようやく学校が再開し、笑顔で過ごしているみんなを

見ることができて大変嬉しく思います。クラスの雰囲気

はとても良く、今やるべきことを一生懸命頑張る姿が印

象的です。来年 3 月に「唯一無二の最高のクラスだっ

た」とみんなが思えるよう、3 組のみんなと全力で頑張

ります。（安藤） 

メリハリをつけて行動できており、何をする時もすば

やく動くことができ、感心しています。そして、それ以

上に普段から笑い声がたえないので、これからも「笑顔

輝く」クラスであってほしいと思います。（黒川） 

４組 クラスカラー（青） 

明るい笑顔輝く 

強い絆で結ばれた２－４ 

３組 クラスカラー（紫） 

１組 クラスカラー（赤） ２組 クラスカラー（黄） 

 期日・・・９／１６（水）～１８（金）の３日間（都合で２日間の所もあります。） 

場所・・・栃木市内４２箇所の事業所 

準備・・・６／ ２（火）朝の会：体験事業所の発表（済） 

６／２２（月）学活：ガイダンス、しおり完成 

６／２６（金）総合：業種別に分かれて事前学習スタート 

7/13 とちぎっ子 
学習状況調査 

４月に実施予定だっ

たテストを行いま

す。１年生の学習内

容の復習問題です。

順位ではなく達成度

が示された成績シー

トが出ます。 

7/14 町内別生徒会 
組織作りを行います。

自分の自治会を確認し

ておいてください。 

6/29～7/1 

朝テスト 
昨年までの実技教

科期末テストに代

わるものとして、

朝の読書の時間に

行います。 

三者面談 
7/20～8/6 の間で担

任が面談日を数日

間設定します。 

別紙にて希望の日

時をお知らせくだ

さい。 


